
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 13/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Jairo Martins Sampaio 
Secretário de Agricultura e Interior

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil,
vem, por meio deste, solicitar informações sobre o cronograma para a sequência
das obras de alargamento, patrolamento, lastreamento com areão e travessias de
drenagem pluvial em toda a extensão da Estrada Geral da Comunidade de Linha
Mesquita.

Justifica-se a proposição, pois no dia 08 de março de 2022 foi realizada
uma reunião com os moradores no salão paroquial da comunidade, na qual foi
realizada uma apresentação referente aos trabalhos de melhorias que seriam
realizados nas estradas da comunidade. Os representantes do Poder Executivo que
estavam na reunião disseram que os trabalhos se iniciariam num prazo estimado de
45 dias e levariam mais ou menos 45 dias para conclusão. No entanto, quase dois
anos se passaram e até o momento foi feito apenas um pequeno início, deixando os
moradores e demais usuários da via descontentes e alguns até mesmo revoltados.
Essas melhorias são de fundamental importância por ser a principal via da
comunidade, além de fazer ligação com o município de Treze de Maio. 

Nesta região, a agricultura familiar e o agronegócio vêm crescendo muito,
além de estar instalado um restaurante muito frequentado nesta comunidade. O
alargamento desta via irá gerar grandes benefícios, melhorará o escoamento dos
produtos rurais, trazendo também mais segurança aos usuários, principalmente do
transporte escolar que transita diariamente neste local.

Sala das Sessões, em 05 de fevereiro de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador


